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◎ 農業委員会委員・職員等研修会を開催しました

平成24年度農業委員会

委員・職員等研修会を、

9月5日に「稲沢市民会館」、

7日に「知立市文化会館」、

11日に「豊川市勤労福祉

会館」において開催し、

延べ1,304名の参加をい

ただきました。

（9月7日の知立市文化会館で挨拶をする川上会長）

研修内容として、①農業・農政をめぐる

情勢と農業委員会の役割について、②地域

の農地と担い手を守り活かす運動の推進等

について、③農業者年金の加入推進及び農

の雇用事業等について、愛知県農業会議か

らそれぞれ説明をしました。

（ ）9月7日の知立市文化会館での研修会
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◎ 都道府県農業会議事務局長会議が開催されました

9月13日に東京都千代田区の「参議院議員会館会議室」において、都道府県農業会

議事務局長会議が開催されました。

松本専務理事からは 「人・農地プラン」の推進に向け 「夏の陣」の取り組みをお、 、

願いしたい。一方、規制制度改革については、第４クール以降今後の取り組みについ

て、注視していくことが大事であるとあいさつがありました。

引き続き協議事項では、①平成25年度農林・農委関係予算の概算要求について、②

農地・農業委員会制度の見直し等をめぐる情勢等について、③当面の農政対策につい

て説明がありました。

①の平成25年度農林・農委関係予算の概算要求については 「人・農地プラン」の、

推進体制の強化のための新規事業や「農の雇用事業」において、農業法人等の雇用力

強化のため、法人等の職員を先進法人や他産業へ研修派遣して次世代経営者として育

成するための経費等が要求されていると説明がありました。

なお 「平成25年度農林水産予算概算要求の概要」については、農林水産省のホー、

ムページの参照をお願いします。

②の農地・農業委員会制度の見直し等をめぐる情勢等については、2013年度までに

実施する「新農地制度の検証・結論」の検討が開始されるほか、行政刷新会議「規制

・制度改革委員会」では、今後の検討課題について取りまとめがされる予定でありま

す。

③の当面の農政対策では、平成24年全国農業委員会会長代表者集会開催要領、

ＴＰＰをめぐる情勢、平成25年度税制改正の要望内容、都市農業の振興に関する検討

会の中間取りまとめの内容について報告がありました。

また、農業委員会組織による「人・農地プラン」の推進について、「夏の陣」

（8月～10月）に引き続き 「秋・冬の陣 （10月～12月）の取り組み方針が説明され、 」

ました。

◎ 常任会議員会議（９月）の審議状況等について

9月18日に「愛知県白壁庁舎」において、農地法等に係る愛知県知事からの諮問に

対する答申を審議する常任会議員会議を開催しました。
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9月の諮問は、農地法第4条に基づく転用事案33件(平成23年9月24件)、12,117㎡(同

9,262㎡)及び同法5条に基づく転用事案208件(同200件)、123,346㎡(同170,757㎡)に

ついてそれぞれ審議し、いずれも原案どおりで差し支えない旨承認されました。

事務局より 10月の諮問会議は 午前中に転用案件等の審議 午後から海部管内(あ、 、 、

ま市及び津島市内)において転用農地の現地調査を実施する旨の報告を行いました。

◎ 農地制度実施円滑化事業による巡回指導を実施しました

県農業会議は農地制度実施円滑化事業を活用して、各市町村農業委員会への平成24

。 、 。年度巡回支援を始めました 実施期間は 9月上旬から11月中旬を予定しております

巡回支援は、① 9月13日・刈谷市、② 9月21日・豊橋市、豊川市、田原市、③ 9月

25日・蒲郡市、碧南市、安城市、知立市、高浜市の各事務局を先頭に県内全体で順次

実施する予定であります。

検討項目等は、農地の利用状況調査の実施と課題、農地基本台帳の補足調査等の実

施と課題、人・農地プランへの農業委員会の参画と取り組み状況、農業者等との意見

交換会の開催などを中心に、聞き取り調査と各農業委員会の実務担当者による意見交

換を行ってまいります。

特に、農地の利用状況調査実施後の意向確認の実施、改正農地法施行後の農地基本

台帳の整備についての留意点、人・農地プラン推進に向けた農業委員会「夏の陣」の

取り組みなどについて情報提供するとともに、現場の声を聞き、活発な意見交換を

行ってまいりたいと考えております。

今後、未実施の各農業委員会についても、随時、日程調整の上、巡回支援を実施し

ていきますので、ご支援、ご協力をお願いします

◎ 平成２４年度農業者年金加入推進特別研修会を開催しました

9月28日に名古屋市中区の「アイリス愛知」において、独立行政法人農業者年金基

金と愛知県農業会議の共催により、県内の加入推進部長、女性農業委員及び担当職員

等90名余の出席で農業者年金加入推進特別研修会を開催しました。

独立行政法人農業者年金基金中園理事長より、農業者年金制度は、支払った保険料

が全額社会保険料として控除される制度であること、一方、加入者アンケートによる

と4割の方が説明を受けていないことによる未加入であるとの回答から、制度の一層

のＰＲが重要なことが説明されました。




